



Telefon +41 (0)52 632 73 61  
Fax +41 (0)52 632 72 00  
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

### ***Nationales Hallensportzentrum – ein Bau von überregionaler Bedeutung***

Das geplante Hallensportzentrum Schweizersbild ist für den Regierungsrat auf Grund der nationalen Bedeutung sehr wichtig. Das Projekt bringt wirtschaftliche Impulse und einen positiven Imageeffekt mit sich. Mit der Realisierung des Hallensportzentrums wird die Attraktivität von Stadt und Kanton Schaffhausen als Wohn- und Wirtschaftsstandort deutlich gestärkt. Aus diesem Grund hat die Regierung dem Kantonsrat eine Vorlage für einen Investitionsbeitrag von 3 Mio. Franken an die Finanzierung des Nationalen Hallensportzentrums Schaffhausen unterbreitet. Das kantonale Parlament hat diesem Beitrag des Kantons mit 67 zu 1 Stimmen zugestimmt. Ein grosser Teil der Gesamtkosten von 28 Millionen Franken wird durch Beiträge Privater erbracht. Daneben wird die Finanzierung durch die Beiträge von Stadt und Kanton Schaffhausen sowie durch Bundesbeiträge in Höhe von 2,5 Mio. Franken sichergestellt. Die Region Schaffhausen kommt so verhältnismässig günstig zu einer sehr hochwertigen Infrastruktur.

Mit der Erstellung des Nationalen Hallensportzentrums soll Schaffhausen eine Vorreiterrolle im nationalen Hallensport einnehmen. Den Schaffhauser Hallensportvereinen stehen für ihre sportlichen Leistungen beste Trainings- und Wettkampfbedingungen zur Verfügung. Für öffentliche Veranstaltungen bietet die Halle bis zu 3'750 Zuschauern Platz. Auf diese Weise wird man auch den teilweise sehr weitreichenden Anforderungen von internationalen Sportverbänden gerecht, womit sowohl nationale wie internationale Spiele und Turniere in Schaffhausen stattfinden können. Damit trägt die Halle über Veranstaltungen, Trainingslager und Medienberichte von in erster Linie sportlichen Grossanlässen stark zur Bekanntheit der Gesamtregion bei. Die Halle bringt einen mehrfachen Nutzen für die Hallensportvereine in Schaffhausen, aber auch für die Schulen mit sich. Das Hallensportzentrum weist eine sehr gute Erschliessung durch den öffentlichen Verkehr und auch für Autofahrer auf.

Der Regierungsrat unterstützt die vom Grossen Stadtrat Schaffhausen beschlossenen Investitionsbeiträge und die jährlichen Betriebskostenbeiträge.

Der Regierungsrat empfiehlt den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern der Stadt Schaffhausen, den Anträgen zugunsten des Nationalen Hallensportzentrums Schaffhausen zuzustimmen. Damit werden in der Region Schaffhausen grosse Impulse für Sport und Wirtschaft ausgelöst.

Schaffhausen, 15. April 2008

*Regierungsrat des Kantons Schaffhausen*